Ricardo Fabián Domínguez



Geólogo, egresado de la Universidad Nacional de Córdoba en 2004, con una especialización en Interpretación Explotaria en la Universidad Corporativa de Petrobras. Actualmente es alumno de postgrado de la Universidad Nacional de Buenos Aires, desarrollando su tesis doctoral con temática relacionada a fracturas naturales y estratigrafía mecánica del Grupo Mendoza Inferior, Cuenca Neuquina.

Inicia su actividad laboral como geólogo *mud-logger* en 2004 en la Cuenca Neuquina y en la Cuenca del Noroeste En 2006 ingresa a Petrobras Argentina trabajando en proyectos exploratorios de reservorios convencionales de la Cuenca Neuquina; durante 2009-2010 participa en el estudio regional del offshore argentino y de Angola. En 2011 retorna a trabajar en la Cuenca Neuquina en proyectos de reservorios No Convencionales (tight, shale gas/oil). Desde 2013 a la actualidad trabaja en YPF en proyectos de shale gas de la Formación Vaca Muerta.

Ha participado de numerosos viajes de campo en Argentina (cuenca neuquina, austral y NOA) y Brasil (Paraná). Actualmente participa en estudios de afloramientos de la Formación Vaca Muerta en la Cuenca Neuquina.